



Montpellier, le 16 octobre 2013

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE MURIEL RESSIGUIER PORTE-PAROLE DU PARTI DE GAUCHE DE MONTPELLIER

L'heure des choix

Hier, à l'Assemblée nationale, les députés des circonscriptions de Montpellier Christian Assaf, Fanny Dombre-Coste, Anne-Yvonne Le Dain et Patrick Vignal ont voté la réforme des retraites proposée par le gouvernement. Une réforme injuste qui remet en cause des acquis sociaux majeurs.

Aujourd'hui, dans L'Hérault du Jour, Michel Passet, secrétaire fédéral du PCF, affirme son intention de participer à une liste municipale portée par le Parti socialiste en arguant du fait qu'il n'y a pas de lien entre la politique nationale et locale.

Le Parti de Gauche pense au contraire que ces politiques sont imbriquées. Pour nous, il y a une contradiction majeure entre la volonté exprimée aujourd'hui par Michel Passet disant "vouloir garder les villes à gauche" pour justifier son ralliement au PS dès le 1er tour alors même que le programme de ce parti prône la privatisation de l'eau, la bétonnisation du parc Montcalm et du Stade-Prévost pour ne prendre que ces deux exemples... Mais de quelle gauche parlons-nous ?

Nous réaffirmons notre démarche d'une liste municipale indépendante du PS pour faire barrage aux politiques d'austérité poursuivies depuis plus d'un an. Pour le Parti de Gauche, plus que jamais, l'heure n'est pas au renoncement mais au courage politique pour proposer aux citoyen-nes une alternative vraiment à gauche.

Muriel Ressiguier
Porte-parole du Parti de Gauche de Montpellier

Contact presse PG 34 : Juliette Escolano - Tél : 06 76 23 04 23